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  CORRIDA POR VOTOS 
NO QUINTO DO MP - A 
nova lei aprovada pela Alerj 
e sancionada pelo governa-
dor Cláudio Castro, que cria 
as novas vagas para Tribunal 
de Justiça do Rio, já se aplica 
na votação do próximo dia 14, 
quando será escolhida a lis-
ta tríplice dos candidatos do 
Ministério Público (MP) para 
preenchimento da vaga do 
quinto constitucional destina-
da ao MP.  

  A mudança ocorre no quó-
rum necessário já que o Art. 
120 do Regimento Interno do 
TJRJ diz “O quórum para o 
início da sessão para eleição 
dos membros da Administra-
ção Superior ou para qualquer 
outro cargo, escolha de mem-
bros para o Tribunal Regional 
Eleitoral e formação das listas 
para o Quinto Constitucional, 
será o correspondente a dois 
terços dos cargos existentes de 
Desembargadores.

  Só que o artigo 176, § 4º, do 
Regimento Interno do TJRJ 
diz: “Cada Desembargador vo-
tará em três nomes. A lista trí-
plice será formada pelos candi-
datos que obtiverem a maioria 
qualifi cada, isto é, metade mais 
um, considerado o total de car-
gos de Desembargador, vagos 
ou não”. A questão é vago ou 
não. Ofi cialmente agora são 
210 desembargadores e com 21 
vagas não ocupadas. A maioria 
simples passou a ser 106, con-
tra 90 do cenário antes da apro-
vação da lei.

 Os integrantes da lista sêxtupla 
do MP passam a semana fazendo 
conta. Terão de garimpar 10 votos 
a mais para fi car na lista tríplice.

  JURISPRUDÊNCIA PERI-
GOSA - O Órgão Especial do 
Ministério Público do Rio está 
na berlinda, se considerar que 
não houve intempestividade da 
perda de prazo na inscrição do 
presidente da associação para se 
concorrer ao Cargo de Procura-
dor Geral de Justiça do Estado. 
Como a advocacia e a própria so-
ciedade vão compreender que o 
órgão maior dos guardiões da lei 
fl exibilizaram a questão do pra-
zo e derrubaram uma intempes-
tividade documentada? Vai ser 
o caos e desmoralização para o 
próprio MP.    

  FACTOIDE RUBRO NE-
GRO - O estádio do Flamengo, 
no Gasômetro,será o maior fac-
toide eleitoral desta eleição. 9 de 
cada 10 empresários do Rio apos-
tam que a ideia não sairá do pa-
pel. Com o Flamengo em baixa, é 
que o projeto não decola mesmo.

  REELEIÇÃO DO CFM - 
Nesta terça (1º), será realiza-
da a eleição da nova diretoria 
do Conselho Federal de Me-
dicina. O pleito é presencial e 
a pule de dez é a reeleição do 
atual presidente Hiran Gallo, 
médico de Rondônia, bolso-
narista de carteirinha que está 
sendo cortejado pelo atual go-
verno. O ministro Alexandre 
Padilha acompanha de lupa a 
eleição. A posse festiva à noi-
te no CFM.

  FURLANI E PEDRO RIZ-
ZO - O candidato à Prefeitura 
de Barra Mansa, Luiz Furlani, 
do PL,  que recebeu o lutador 
de MMA, Pedro Rizzo, conhe-
cido como ‘The Rock’, nesta 
segunda-feira, dia 30. O atle-
ta de alto desempenho, que já 
lutou no UFC e no Affliction, 

aceitou o convite para ser o pa-
drinho do projeto do governo 
de Furlani, caso ele seja eleito. 
O candidato promete  transfor-
mar Barra Mansa na Cidade do 
Esporte e construir Escola Vo-
cacionada em Artes Marciais . 
O encontro contou com a pre-
sença do prefeito Rodrigo Dra-
ble,  amigo  de Rizzo, e de luta-
dores de diversas modalidades 
da cidade.

  FALTOU COMBINAR 
- O prefeito de Queimados e 
candidato à reeleição, Glauco 
Kaizer (União Brasil) parece 
não estar sabendo fazer conta, 
ou ao menos precisar quantas 
escolas municipais foram efe-
tivamente entregues em sua 
administração. A fala do pre-
feito em um vídeo de campa-
nha, não condiz com os cards 
que estão sendo divulgados 
e os materiais físicos distri-
buídos, a exemplo de uma re-
vista que informa o núme-
ro de 31 unidades reformadas 
pelo governo. Já uma publica-
ção nas redes sociais divulgou 
que 29 escolas teriam sido re-
formadas. E no vídeo que ain-
da consta nas redes de Kaizer, 
ele declara que foram 26 novas 
unidades entregues. Está fal-
tando combinar com a coorde-
nação da campanha o alinha-
mento do discurso. Mas, antes 
de tudo, está faltando uma 
dose considerável de transpa-
rência com os eleitores quei-
madenses. Inclusive, diversos 
moradores da cidade afi rmam 
categoricamente que nenhu-
ma unidade foi entregue pelo 
gestor durante quatro anos, e 
que Kaizer superestima os nú-
meros de uma forma obcecada 
pela reeleição.

PINGA-FOGO

A embaixadora da República Dominicana, Patrícia Villegas (3), visitou, junto com o vice-
ministro do Turismo, Roberto Enríquez (4), e a delegação, o estande do Correio da Manhã

Feira da ABAV voltará a crescer 
com a edição 2025 no Rio

A realização, em outubro de 2025, da 
ABAV Expo 52 será no Rio de Janeiro e já 
sinaliza que será um sucesso pela procura pe-
los expositores dos estandes no Riocentro. O 
apoio da Fecomércio-RJ para a realização da 
maior feira de turismo da América Latina no 
Rio se materializou com o estande da federa-
ção que divulgava a edição 2025.

Na sexta-feira (27), houve disputa pelos 
melhores espaços, como registra a foto abaixo, 
diante do mapa do Centro de Convenções. A 
amplitude dos pavilhões do Riocentro corri-

ge uma das falhas da edição 2024, no Centro 
de Internacional de Convenções do Brasil, 
em Brasília, que dividiu a feira em dois pisos, 
em diferentes alas, formando um verdadeiro 
labirinto para os expositores. A edição 2025 
ocorrerá em um ano sem disputas eleitorais e 
permitirá a presença de autoridades de todos 
os níveis.

O Rio tem tudo para ser a sede fi xa da 
ABAV Expo e o apoio da Fecomércio-RJ, atra-
vés do empenho pessoal de Antônio Florêncio 
Queiroz, é fundamental para este êxito.

Luiz Straus, ex-presidente 
da ABAV-RJ e diretor da 
Nacional, elogia a entrevista 
de Magnavita que relembrou o 
impacto do 11 de setembro na 
edição da feira de 2001

Francisco Guarisa, diretor do Hotel 
Nacional Rio, visitou o estande do Correio 
da Manhã na feira da ABAV em Brasília e 
revelou que o 5 estrelas de São Conrado 
terá uma parceira com a ABAV Nacional 
para o congresso de 2025 no Rio

Jerusa Hara, diretora executiva da ABAV, 
entusiasmada com a grande procura de 
expositores para a edição no Rio. Na foto, 
ela foi recebida por Cláudio Magnavita 
no estande do Correio da Manhã

A delegação do Espírito Santo na ABAV visitou o estande do Correio da Manhã e 

confi rmou que estarão com uma grande ação na feira de 2025, no Riocentro

Expositores disputaram os 
melhores lugares para a edição 
da feira no Rio, no estande da 
Fecomércio-RJ na ABAV Expo 
em Brasília
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